



Dezember 2023

Liebe Mitglieder, FörderInnen und Unterstützende,

wir freuen uns darauf Weihnachten und danach das kommende neue Jahr zu feiern, zusammen mit all unseren Lieben, den Familien, den Freunden und Bekannten. Diese Feste sind geprägt von Zuwendung und Zusammengehörigkeitsgefühl, sowie von Dankbarkeit für all das Gute, was wir im noch alten Jahr erfahren haben und der Freude, auf das, was kommt.

Deshalb feiern auch wir vom Verein und der Stiftung SEARA freudig und voll Dankbarkeit diese Zeit, in der wir auf ein – trotz aller immer noch bestehenden Schwierigkeiten – gutes Jahr zurückblicken, ein gutes Jahr für die Kinder, Jugendlichen und Familien in den von uns unterstützten Projekten. Sie erhielten Zuwendung, Anerkennung und Chancen, die ihnen sonst verwehrt geblieben wären.

Und dafür sagen wir Euch herzlich DANKE! Danke für die Unterstützung, die Spenden, die Hilfsbereitschaft und auch die Zeit, die Ihr für die Menschen am Rande der Gesellschaft aufgebracht habt, Eure Zuwendung und das Gefühl der Zusammengehörigkeit - ohne dies wäre unsere Arbeit nicht möglich gewesen.

Auch die Kinder und Jugendlichen sowie ihre Familien grüßen Euch herzlich und wünschen Euch alles Gute.

Wer gerne mehr über die Aktivitäten in den Projekten erfahren möchten, den laden wir herzlich ein, immer mal vorbei zu schauen bei

Instagram unter [seara.e.v.zukunftfurkinder](https://www.instagram.com/seara.e.v.zukunftfurkinder) oder bei

Facebook unter **SEARA e.V. "Zukunft für Kinder"** oder auch im

Internet unter www.seara.de

Da gibt es immer mal wieder Aktuelles aus dem Verein und unseren unterstützten Projekten.

Save the Date: Die Jahreshauptversammlung des Vereins mit ausführlichen Berichten ist für den **17. März 2024** geplant. Wir würden uns über rege Teilnahme freuen!

Wir wünschen von Herzen frohe Weihnachtstage und ein gutes, gesundes Neues Jahr 2024!

Euer Team von SEARA e.V. und der Stiftung SEARA „Kinder sind Zukunft“

*Norbert Auth, Petra Bellinger, Dorothea Brandt, Raquel da Silva-Neubauer,
Jacklane Santos, Michael Bleuel, Rita Diop, Gabi Herr, Matthias Kübel, Hubert Rößig*

PS: Spendenquittungen für Spenden im Jahr 2023 (über 200€ bzw. Sammelbestätigungen) werden im Januar erstellt und versandt.

SEARA e. V. – Zukunft für Kinder
Bahnhofsweg 10, 36145 Hofbieber-Elters, Tel.: 0661 – 67 923 605
Spendenkonto: IBAN DE91 5306 1230 0000 5333 35, BIC GENODEF1HUE
kontakt@seara.de / www.seara.de



Projekt Brikama Nursery School in Gambia:

“A Barraka bak bake“



Ein herzliches Danke möchten wir Lehrer und vor allem die Kinder der Brikama Nursery School an die lieben Menschen von SEARA schicken. Es ist so unglaublich viel an Hilfe geleistet worden, dass wir es gar nicht glauben können. Wir bekommen täglich eine warme Mahlzeit, haben frisches Wasser, saubere Toiletten, ein neues Dach, isolierte Decken mit neuen Ventilatoren, die uns das Lernen in den Klassenräumen erleichtern. Auf das neue Küchengebäude, das in den nächsten Tagen fertig gestellt wird, freuen wir uns besonders.

Unsere Lehrer werden jetzt auch finanziell etwas unterstützt, damit auch sie ihren Familien ein besseres Leben ermöglichen können. Es ist so wunderbar, dass es weit entfernt von uns Menschen gibt, die an uns und unsere Lehrer denken.

***Danke an SEARA und das Team
von Michael Bleuel!***

***Frohe Weihnachten
und ein gutes neues Jahr Euch allen!***



Projekt Mãe Natureza in Santarém, Brasilien:

“Feliz Natal e um bom Ano Novo“



Alle Jugendlichen mit ihren Familien danken SEARA und Euch allen von Herzen für die Hilfe in diesem Jahr. Dadurch konnten wir viel lernen und erleben, dass uns sonst nicht möglich gewesen wäre: Computer-Kurse, Capoeira spielen, Gitarre und Flöten spielen lernen, Religions- und Englischunterricht und noch viel mehr. Wir haben leckeres Essen bekommen und unsere Mütter haben viel genäht, gekocht und Gartenarbeit gemacht, und damit auch unser Projekt unterstützt. Wir sind super gerne hier, hier haben wir Freunde und eine zweite Familie.

***Wir wünschen Euch frohe Weihnachten
und ein gutes neues Jahr.***



Projekt Casulos in Juruti Velho – am Amazonas: “Feliz Natal”



Liebe SEARA-Leute, wir Kinder und Familien und die Mitarbeiter der Casulos sind Euch allen sehr dankbar: In diesem Jahr konnte durch eure Unterstützung in einem Kindergarten eine Küche renoviert und modernisiert und ein anderer konnte 4 neue und kindgerechte Toiletten bekommen. Somit haben wir Kinder eine bessere und sichere Anlage erhalten und in der Küche werden leckere und gesunde Mahlzeiten für uns gekocht. Wir freuen uns so sehr, dass ihr uns nicht vergesst.



Muito obrigado!

**Wir wünschen Euch gesegnete Weihnachten
und alles Gute für das neue Jahr!**

Projekt Leona im Senegal: „Nous vous souhaitons un Joyeux Noël“

Alle Beteiligten in Saint-Louis und auch ich, Rita Diop, als Projektpatin in Deutschland sind SEARA unendlich dankbar, denn seit 2018 schließt SEARA immer wieder großzügig finanzielle Lücken des Projekts Leona im Norden Senegals, so auch in 2023. In diesem Jahr konnte so ein Teil der Gehaltskosten der Lehrkräfte gezahlt werden, damit rund 180 junge Frauen aus extrem schwierigen Verhältnissen eine berufliche Ausbildung erhalten können. Sicher, einige der jungen Frauen schaffen es, einen Beitrag zu zahlen, aber der ist einfach nicht kostendeckend und mehr können die Mädchen und Frauen nicht aufbringen. Viele schaffen nicht einmal das. Wenn eine Wahl zwischen den Interessen der Studierenden und den eigenen zu treffen ist, dann verzichten die Lehrkräfte. Alle Mitarbeitenden im Zentrum Mame Fatim Konté warten geduldig, wenn es einmal eng wird, aber auch sie haben Familien, die auf die Gehälter der Lehrkräfte angewiesen sind. Da schwingt viel Nächstenliebe mit – ein Thema nicht nur zur Weihnachtszeit.

Die jungen Menschen mit ihrem Schulleiter Papa Moussa sagen HERZLICHEN DANK! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien, liebe Unterstützer und Unterstützerinnen wunderbare Weihnachtsfeiertage und ein gesegnetes Jahr 2024!

